

14/09/2014

Exposition La guerre d'Indochine au fort de Boulémont



L'exposition, présentée par Dominique Gaillardin, est à découvrir jusqu'au 30 septembre.

Le vernissage de l'exposition « La guerre d'Indochine » et « 1944, 4 lancasters, 28 aviateurs » au fort de Boulémont a eu lieu hier en présence d'élus, de Dominique Gaillardin qui est à l'origine de cette exposition, Jacques Hutin coordonnateur des associations patriotiques et vice-président de l'association des amis du fort de Boulémont, d'anciens combattants 39-45 et anciens d'Indochine.

« L'association a souhaité redynamiser l'aspect historique. Chaque année, on marquera donc un évènement par une exposition. En 2014, c'est l'anniversaire de Dien Bien Phu et de la fin de la présence française en Indochine », expliquait Richard Cravageot président de l'association. « Pour les prochaines générations, il est important que l'on témoigne ce que notre pays a vécu de façon à faciliter l'avenir, sans refaire les mêmes erreurs », ajoute-t-il.

En dix-neuf panneaux sont décrits la présence française, les prémices du conflit, puis les années de guerre jusqu'aux combats acharnés de Dien Bien Phu et la signature des accords de Genève en juillet 1954. Avant tout cette exposition rend hommage aux militaires français métropolitains, coloniaux et aux légionnaires qui ont servi en Indochine et à tous ceux qui n'en sont pas revenus.